



COLOMIERS BASKET					
4	Jean Baptiste	DARDOUR	23	186	1
5	Bruno	LORENZI	24	180	1-2
6	Alexis	BENCHIMOL	23	195	3
9	Aymeric	BENCHIMOL	31	195	3
10	Marc	MERCIER	31	197	4
11	David	ENCAUSSE	32	190	3
12	Alexandre	BELLAHCENE	33	198	5
13	Ousmane	NIANG	31	202	5
14	Check	CISSE	34	200	5
19	Morakinyo	WILLIAMS	25	213	5
Assistant Coach		Olivier PRATVIEL			
Coach		Arnaud BROGNIET			

REAL CHALOSSAIS				
4	BROCAIRES	YANN	1.77	26
5	NDIAY	CHEIKH	1.9,	32
6	CONDERAN	REMY	1.92	34
7	LARRIEU	ROMAIN	1.76	24
8	DANN	JEROME	1.75	25
9	ESPONDA	PIERR	2.04	34
10	TREMEA	BASTIEN	1.75	26
11	MARGUERIT	VINCENT	2.09	32
12	DEZES	APTIST	1.88	29
14	LESBARRER	ROMAIN	1.95	28
Coach			Marcel TREMA	

LE MAG  
vous est  
offert par

aedis  
proximité

Services à la personne

Tél. 05 61 71 40 07 - [www.aedisproximite.fr](http://www.aedisproximite.fr)

## Interview ...Alexis Benchimol



**Avant de parler du match de samedi, un petit rappel s'impose pour évoquer la qualification à Jegun en Coupe de France avant les fêtes ...**

Alexis Benchimol : « Ils étaient partis à sept ou huit avec le renfort de Christophe Cazier qui n'avait plus mal au dos, de Mo, de David. Une victoire de quatre points 91-87 avec quinze points de handicap au

départ, ce n'est jamais évident. Ils ont su éviter le piège, se faire à cette nouvelle salle, à l'ambiance jamais favorable, à un public sans doute surexcité. En tout cas, c'est bien pour la confiance des joueurs qui y sont allés. C'est également bien pour le club. Il y aura un prochain tour à jouer et peut être une opposition de qualité. »

**Quels souvenirs as-tu du match aller au Réal Chalossais, où nous avons lourdement chutés 88-68 ?**

« C'est à ce jour le pire souvenir de la saison. Nous étions partis en Chalosse plein d'espoir afin de rattraper notre mauvais début de saison. Ce match nous tenait à cœur mais on s'est fait « tuer » dès le début de la partie. On a pris des paniers à trois points et des contre-attaques... Je me blesse au dos dès l'entame du match et je ne peux rien faire pour aider les copains. Une horreur ! »

**Les évènements ont modifié depuis le cours des choses ?**

« Les choses ont un peu changé et heureusement. Nous sommes une autre équipe. Avec un autre joueur à un poste majeur. Grâce aux victoires, on a une plus grande confiance en nous, j'ai envie de dire une autre mentalité, un autre état d'esprit. J'espère que ce sera pour les Landais leur pire souvenir aussi de la saison, comme ce fut le mien lors du match aller ».

**Quels dangers peuvent nous guetter en ce début d'année ?**

« Il n'y a eu qu'une semaine de trêve, le championnat a repris assez vite. A la Coupe a succédé une semaine de repos. Nous avons ensuite retrouvé l'entraînement assez rapidement.

Sans jouer, on peut perdre un peu de sa confiance, mais nous avons travaillé dur pour gagner ce match. Ceux qui ont joué le match aller, auront une grosse envie de prendre leur revanche et moi plus qu'un autre encore. En affrontant le Réal et Valence Condom, nous avons deux gros rendez-vous en ce début d'année. On va voir si on peut rivaliser avec les premiers de la poule. On a gagné des matchs importants pour le maintien et l'avenir du club. Est-ce qu'on parviendra à gagner des rencontres contre des favoris ? Très franchement, je le pense ! »



## De petits dragons en colère

Les garçons de l'Union Toac-Colomiers ont réalisé un super parcours depuis le début de la saison puisqu'ils ont réussi à se qualifier pour le groupe A de leur catégorie en terminant deuxième de leur poule au terme de la première phase.

Les minimes sous la houlette de Cyrille Dufaure ont quasiment fini invaincus. Avec une seule défaite au compteur contre Toulouges, ils peuvent avoir de réels espoirs pour la suite de la saison.

Pour les cadets de

Bastien Ghyslain et Amy, ce sera sans doute un peu plus compliqué avec quatre défaites durant la première phase. C'est grâce à un exploit réalisé lors de la dernière journée, contre l'équipe de Castelnaud encore invaincue et donc battue à Colomiers 77-75, que les cadets ont composé leur deuxième place et le billet pour le groupe A. Ils étaient peu nombreux à pronostiquer une victoire de l'Union, mais le sport réserve toujours des surprises et n'ayant rien volé sur cette rencontre, nos cadets ont eux aussi le droit de rêver dans les semaines à venir. On ne se privera donc pas –fois n'est

### Les poules du groupe A:

**Cadets :** Le Mans Jalt ; Union Rennes Basket 35 ; Vitre-Aurore, Union Gascogne Basket (Auch) ; JSA Bordeaux ; Union Toac-Colomiers

**Minimes :** JSA Bordeaux, Elan Béarnais Pau Orthez, Croix d'Argent Montpellier, Toulouges, Adour Basket, Union Toac-Colomiers

pas coutume- de donner la parole aux deux entraîneurs :

Premier de cordée, Cyrille Dufaure qui reste vous allez le lire très ambitieux pour nos jeunes : « L'objectif maintenant, c'est de faire un quart de finale, au minimum et si le groupe répond bien à nos attentes, on doit viser le titre de champion de France. J'attends surtout que l'on produise du beau jeu, que les gamins s'épanouissent dans les formes de jeu

proposées, et qu'ils

progressent individuellement. Finalement, ce groupe n'est pas très dur à gérer, car ces gamins ont tous des objectifs sportifs. Ils veulent progresser et mettent une barrière assez haute dans leur travail technique. Comme ils sont ambitieux, ils veulent entrer dans un centre de formation. Je n'ai pas de problème d'égo ou de motivation avec eux, car ils savent ce qu'ils veulent faire. Ils ont le droit de rêver. Est-ce qu'ils vont

atteindre leurs objectifs ?, on verra plus tard mais c'est bien d'avoir de l'ambition. Au pire, ils resteront dans nos clubs. Ce sera peut-être à nous dirigeants et entraîneurs de préparer en interne un vrai centre de formation ».

Comment ils

se sont qualifiés : Deuxième de la poule B, à égalité de points avec Toulouges 19, mais battus au goal-average (+ 3 à l'aller, -10 au retour) face aux Catalans, pour un total de 9 victoires et 1 défaite, l'Union Toac-Colomiers a devancé

au classement Montpellier-Croix d'Argent, Castelnaud, l'UB 31, et Sapela Rognac 13.

Non loin de là, sur autre terrain, Bastien Ghyslain se montre dans le même état d'esprit : « L'objectif de cette deuxième phase, c'est de terminer dans les trois premiers de la poule. Ça va changer l'aspect tactique de l'entraînement. On va travailler beaucoup à la vidéo. On va filmer tous les matchs pour travailler sur les matchs retours. Pour le reste, il faudra beaucoup plus d'intensité aux entraînements dans le but de s'adapter au niveau d'exigence de la compétition. Pourquoi viser les trois premières places ? Il y aura un seul qualifié pour les demi-finales et ce ne sera pas nous, mais le but est d'exister dans cette poule, pour ne pas finir en queue du peloton et garder un vrai intérêt sportif jusqu'à la fin de la saison »

Cyrille Dufaure qui venait de coacher l'équipe le jour de la victoire contre Castelnaud faisait comme toujours preuve d'humilité ; « Les gars avaient encaissé 50 points à l'aller, c'était un peu mission impossible. C'était plus une affaire de motivation que de pur basket. Ils sont allés chercher cette victoire tous seuls et c'est à eux que revient cet exploit »

A eux de s'en souvenir et de garder cette confiance au plus profond de leurs corps et de leurs esprits.

